

Las amistades aumentan la alegría



Tener un amigo puede ser estupendo.



Muchas veces,
cuando compartes
una experiencia, ya
sea con tu mamá,
tu papá, tu hermano
o hermana o un
amigo, de repente esa
experiencia es diez
veces mejor.

¡Es porque las amistades pueden aumentar tu alegría!



Tener un amigo que comparta tus experiencias
multiplica la diversión.

Así como te alegra el día cuando alguien hace amistad contigo,
ser un amigo para alguien también puede alegrar el día de esa
persona.



Se encuadra en: Desarrollo personal: Amistad-1a

Texto: Tomoko Matsuoka. Ilustraciones y diseño: Yoko Matsuoka. Traducción: Patricia Zapata N. y Antonia López.

© La Familia Internacional, 2010